



Bravo Murillo / Cuzco

Castillejos / Madrid

1.950 €

Este tiempo creo que nos trae locos a todos. Por la mañana frío, pero va saliendo el sol y suben los grados hasta que parece verano otra vez. Yo ya no entiendo nada, así que voy cada día un poco sobre la marcha y a ver qué pasa. Tengo que aceptar que, aunque al principio no lo veía claro, me está empezando a gustar esto de fluir más y pensar menos. A veces no hace falta darle muchas vueltas a algo para tomar la decisión acertada. Podéis empezar con ir a visitar este nido en pleno Madrid, con sus 102 m2 reformados llenos de caliu que ayudarán a cumplir los sueños de algún afortunado.

Este piso reformado de 102 m2 cuenta con tres dormitorios, vestidor, dos baños, cocina abierta y equipada, salón-comedor y terraza. Tiene armarios empotrados, aire acondicionado y el edificio cuenta con ascensor.

¡Os encantará!

Ref: THH1291



- 112 m²
- 3 Habitaciones
- 2 Baños
- AACC
- Calefacción
- Ascensor
- Amueblado
- Seguridad
- Terraza
- Conserje
- Armarios empotrados
- Exterior

Acerca de Castillejos

El barrio de **Cuzco-Castillejos**, enclavado en el dinámico distrito de **Tetuán**, es un enclave de modernidad y tradición en el **corazón de Madrid**. Con su ambiente vibrante y sus imponentes rascacielos, Cuzco-Castillejos ofrece una experiencia única que combina el ajetreo urbano con la calidez local. Sus avenidas principales, como el **Paseo de la Castellana** y la **Calle de Sor Ángela de la Cruz**, son testigos del pulso constante de la ciudad, destacando puntos emblemáticos como la **Plaza de Cuzco** y las **Torres KIO**. Este barrio es conocido por su carácter cosmopolita y su oferta empresarial.

Cuzco-Castillejos es el lugar ideal para disfrutar de un paseo que fusiona lo moderno y lo tradicional, con una amplia gama de restaurantes, cafeterías y comercios. Sin duda, es un lugar donde la modernidad de sus infraestructuras se complementa con la vitalidad de su comunidad, haciendo de Cuzco-Castillejos un barrio imprescindible para aquellos que desean experimentar el lado más dinámico y diverso de la capital.



Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.

